
匝瑳市夏期観光安全対策本部会議 結果概要 

 

１ 開催日時 平成２９年７月７日（金）１０時３０分から１１時１５分 

 

２ 開催場所 匝瑳市役所 議会棟第２委員会室 

 

３ 審議事項 平成２９年度匝瑳市夏期観光安全対策について 

（１）堀川浜海水浴場開設の可否について 

・堀川浜海流等調査結果報告 

（２）夏期観光安全対策重点施策（案）について 

（３）その他 

４ 出席者 

 

① 匝瑳市夏期観光安全対策本部（出席者数；１２人） 

 氏  名 役 職 名 出欠 

１ 太田 安規 本部長 市長 出席 

２ 角田 道治 副本部長 副市長 出席 

３ 髙橋 康二 

本部員 

秘書課長 出席 

４ 宇井 和夫 総務課長 出席 

５ 加瀬 幸治 環境生活課長 出席 

６ 佐藤 雅一 建設課長 出席 

７ 大木 進一 福祉課長 出席 

８ 日下 潔 国保匝瑳市民病院事務局長 出席 

９ 有田 光 恰好教育課長 出席 

10 日下部 真一 
生涯学習課長 出席 

代理；加瀬スポーツ振興班統括 

11 塚本 貢市 産業振興課長 出席 

12 堀田 晴彦 野栄総合支所長 
出席 

代理；吉田副主幹 

 

② 参与（出席者数；５人） 

 氏  名 役 職 名 出欠 

１ 
萩原 喜也 

参与 

匝瑳警察署長 
出席 

代理；土屋地域課長 

２ 井元 浩平 海匝健康福祉センター長 欠席 

３ 安藤 昇 
匝瑳市横芝光町消防組合 

消防長 

出席 

代理；菅谷警防課長 

４ 石田 進康 匝瑳市消防団長 
出席 

代理；秋山副団長 

５ 岩井 清 匝瑳市観光協会長 出席 



６ 尾原 和夫 

参与 

匝瑳市青少年相談員 

連絡協議会長 
欠席 

７ 鶴野 航三 匝瑳市商工会長 欠席 

８ 佐藤 喜巳 匝瑳市防犯協会長職務代理 出席 

９ 結城 次郎 
匝瑳市交通安全協会 

野栄支部長 
出席 

 

③ 海匝地区夏期観光安全対策本部長 

 氏  名 役 職 名 出欠 

１ 荒川 裕司 
海匝地区夏期観光安

全対策本部長本部長 
千葉県海匝地域振興事務所長 出席 

随行；地域振興課 石毛企画係長 

 

④ 事務局（産業振興課） 

 職 名 氏 名 

１ 商工観光室長 大川 洋 

２ 商工観光班副主幹 小泉 泰孝 

３ 商工観光班主任主事 作佐部勝美 

 

５ 会議次第 

（１）開会 事務局 

（２）あいさつ 太田本部長 

（３）議題 

平成２９年度匝瑳市夏期観光安全対策について 

① 堀川浜海水浴場開設の可否について 

・堀川浜海流等調査結果報告 

② 夏期観光安全対策重点施策（案）について 

③ その他 

(４)閉会 

 

６ 議事内容 

議 長  平成２９年度匝瑳市夏期観光安全対策について「堀川浜海水浴場開設の可

否について・堀川浜海流等調査結果報告」を議題とし、事務局の説明を求め

ます。 

 

事務局  堀川浜海流等調査結果報告書により、現地調査結果について報告した後、

調査日（６月２６日）の調査状況（干潮時・満潮時）及び海岸線の状況をビ

デオ映像で映した。 

 

 

議 長  結果報告及びビデオ映像を見て海水浴場の可否についてご意見、ご質問を



頂きたい。 

 

本部員  報告書とビデオ映像を見て、子供達には厳しい状況で安心、安全を考える

と遊び場としては不適切と思われる。 

 

参 与  海水浴場は、すばらしい観光資源であるが安全面においてどうなのかなと

思う。また、生活排水がパターン１（海水浴場区域）に流れ込むようで環境

面でも好ましくない。 

 

議 長  他にご意見ございませんか。 

（意見なし） 

 

議 長  報告及び映像に対する２件のご意見をいただいたなかで、堀川浜海水浴場

の開設は厳しいとして、今年も開設は行わないことで決定してよろしいでし

ょうか。 

（異議なしの声多数あり） 

今年度、堀川浜海水浴場の開設は行わないことを決定させていただく。 

 

議 長  夏期観光安全対策重点施策（案）についてを議題とし、事務局の説明を求

めます。 

 

事務局  事務局（案）を配布した後、説明を行った。 

 

議 長  夏期観光安全対策重点施策（案）に対し、ご意見、ご質問を頂きたい。 

 

参 与  この期間における私どもの団体の活動内容は、２名以上の体制で各浜の巡

回活動と車上狙いの監視活動を実施しています。 

 

議 長  他にご意見ございませんか。 

（意見なし） 

 

議 長  それでは、事務局（案）のとおり決定します。 

 

議 長  最後に、「③その他」について、何かございましたらご発言をおねがいしま

す。 

（発言なし） 

議 長  特に無いようでございますので、以上をもちまして議事を終了させて頂き

ます。ご協力ありがとうございました。 

 

７ 閉会 事務局 


